

Eliminación de basuras y residuos

Los municipios son responsables de la eliminación de residuos. Así, cada municipio tiene sus propias reglas. Se concede gran importancia a la separación de los residuos, por eso hay distintos puntos de recogida.

Separación de basuras / residuos / reciclaje

La separación de basuras/residuos ayuda a proteger el medio ambiente y ahorrar dinero. Hay puntos especiales de recogida de residuos reutilizables/reciclables o perjudiciales para el medio ambiente (papel, baterías, vidrio, cartón, residuos vegetales, aluminio, metal, productos textiles, aceite, etc.). Estos residuos no deben tirarse a la basura normal de las casas. Cada municipio dispone de un plan propio de eliminación de basuras y residuos (Entsorgungsplan) o de un calendario de eliminación de residuos (Abfallkalender), que se recibe cuando uno se inscribe en un municipio. En él se especifica qué residuos se pueden tirar, cuándo y dónde. Está prohibido quemar basuras o descargarlas en lugares no previstos para ello. En casi todos los puntos de venta se pueden depositar gratuitamente las botellas de plástico (PET-Flaschen) y otros embalajes.

Bolsas de basura / sellos de basura

Las basuras que no pueden ser reutilizadas/recicladas (basuras del hogar) deben eliminarse en bolsas de basura oficiales o bolsas con sellos de basura. En el precio de las bolsas de basura o de los sellos de basura está incluido el precio de una tasa de eliminación. Cada municipio tiene sus propias bolsas o sellos, que pueden comprarse por ejemplo en centros comerciales y tiendas del municipio o en el propio municipio. Ciertos días de la semana hay que dejar en la calle (o en casos especiales en otro punto de recogida) las bolsas de basura. No está permitido sacar la basura otros días. Las casas de varias viviendas a veces tienen contenedores de basura especiales. El municipio de residencia y los vecinos pueden ayudar si se tienen preguntas o dudas al respecto.

Residuos especiales

Los residuos especiales (Sonderabfälle) deben ser eliminados de una forma especial, ya que contienen productos tóxicos o perjudiciales para el medio ambiente. Entre ellos están por ejemplo las pinturas, los productos químicos, las baterías, los productos eléctricos, las lámparas de bajo consumo o los medicamentos caducados. Estos productos no se pueden tirar de ninguna manera a la basura normal de la casa. Generalmente se pueden depositar donde se han comprado. El fabricante y los comerciantes están obligados a aceptar estos residuos y hacerse cargo de ellos gratuitamente.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.konnichiwa-aargau.ch/es/vivir/eliminacion-de-basuras-y-residuos